



Congreso de los Diputados



**VISITA DE UNA DELEGACIÓN DE LA COMISIÓN DE ECONOMÍA Y COMPETITIVIDAD A LA BIO
INTERNATIONAL CONVENTION 2015 LOS DÍAS 13 A 17 DE JUNIO.**

Los días 13 a 17 de junio de 2015 se desplazó a Filadelfia (Estados Unidos) una Delegación de la Comisión de Economía y Competitividad integrada por D^a. M^a Belén Juste Picón, Vicepresidenta Segunda, D^a. Lourdes Muñoz Santamaría, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, y D^a. Inmaculada Riera i Reñé, Portavoz del Grupo Parlamentario Catalán (CIU), acompañadas por la Letrada de la Comisión, D^a. Mónica Moreno Fernández-Santa Cruz.

Este desplazamiento a Filadelfia tuvo lugar en respuesta a la invitación del Consejero Delegado de ICEX (España Exportación e Inversiones), como consecuencia de la participación de España en la BIO International Convention 2015 que tuvo lugar del 15 al 18 de junio en Filadelfia. Se trata del evento internacional más importante del sector de la biotecnología, en el que se dan cita más de 60 países y más de quince mil participantes. En este año 2015 ICEX organiza un pabellón oficial en el que se integran las bioregiones de Cataluña, País Vasco y Andalucía, con una participación de casi 50 empresas españolas.

Asimismo, la visita de la Delegación de la Comisión de Economía y Competitividad, respondió a la invitación de la Presidenta de ASEBIO, Asociación Española de Bioempresas, que viene actuando, desde su fundación en 1999, como plataforma de encuentro y promoción de las organizaciones, empresas y entidades interesadas en el desarrollo del escenario biotecnológico. En la actualidad agrupa a 282 socios, integrados por empresas, asociaciones, fundaciones, universidades, centros tecnológicos y de investigación que desarrollan sus actividades de manera directa o indirecta en relación con la biotecnología en España. ASEBIO ha participado una vez más en la organización, junto con ICEX España, de la principal feria internacional del sector que este año tiene lugar en Filadelfia.

La Delegación española tuvo la oportunidad de contemplar de cerca el magnífico trabajo desarrollado por la Oficina Económica y Comercial de España en Chicago, que organizó con gran efectividad la promoción del sector de biotecnología y las empresas españolas en la feria.

El domingo 14 de junio de 2015 la Delegación se reunió a las 19.30, con representantes de instituciones y empresas españolas desplazadas hasta la BIO.

El lunes 15 de junio de 2015 a las 10.00 de la mañana tuvo lugar la Spain Kicks Off Bio 2015 International Convention, en el Independence Visitor Center, a cargo de D^a. M^a Jesús Fernández, Consejera Económica y Comercial de España en Chicago, que introdujo el Panel titulado "Winning Strategies to move forward", en el que participaron D. Ramón Gil-Casares



Congreso de los Diputados

Satrústegui, Embajador de España ante Estados Unidos, D^a. Natalia Domínguez Buckley, Directora Regional de Desarrollo de Negocio Internacional en el Pennsylvania Department of Community and Economic Development, y Scott Whitaker, Presidente de la Bio International Convention. Intervino también el Director de la División de Infraestructuras, Energía, Medio Ambiente y Tic, D. Jorge Alvar.

A las 11.15 tuvo lugar otro Panel en el que intervinieron, bajo la moderación de D. Javier García Cogorro, Consultor en Biotecnología, Denis J. Purcell, de AISLING Capital, D^a. Belén Carrillo-Rivas, de PFIZER, Greg Simon, de POLIWOGG Healthcare Investments, Christian Suojanen, de TTS Global Initiative, y Ross Hammerman, UBS Global Healthcare Group. La clausura corrió a cargo de D^a. Bibiana Campos Seijo, de Chemical & Engineering News. Seguidamente se sirvió un vino español y la delegación tuvo la oportunidad de reunirse nuevamente con empresas españolas para intercambiar impresiones.

El martes 16 de junio la Delegación inició su visita al pabellón de España, conociendo de primera mano las necesidades y análisis de las empresas españolas del sector de la biotecnología allí presentes. Los parlamentarios pudieron conocer más de cerca la situación de este sector que ha seguido generando empleo, creando empresas y creciendo en facturación incluso en la fase más aguda de la crisis, y que necesita un fuerte apoyo dado que se encuentra en una situación crítica con proyectos maduros que empiezan a competir internacionalmente, pero que requieren un grado altísimo de apoyo institucional y financiación privada suficiente para su consolidación definitiva. En general se trata de sectores en los que los descubrimientos punteros precisan de años de investigación, y que requieren una financiación difícil de gestionar, con resultados inicialmente inciertos, pero que cuando se consiguen demuestran la importancia del empuje y la financiación para que puedan desarrollar sus funciones que siempre redundan en beneficio de la sociedad. Las empresas con las que se reunieron los parlamentarios españoles plantearon la necesidad de obtener medios de financiación alternativos a los préstamos bancarios que puedan contemplar más ajustadamente el horizonte temporal que a veces dificulta la devolución de los mismos en plazo y que puede causar graves perjuicios a la inversión económica y humana llevada a cabo hasta ese momento.

Tras celebrar distintas reuniones con algunas de las empresas españolas presentes, la Delegación acudió de 17.30 a 19.00 horas a la recepción "Celebrating Global Leaders", a la que asistieron grandes empresas biotech, miembros de la mesa directiva de la Organización Ferial BIO y altos cargos de empresas y gobiernos, en el Frankling Institute.

El miércoles 17 de junio a las 17.00 horas tuvo lugar una conferencia en el Centro de Convenciones a cargo de D. José María Blasco, Director de Invest in Spain, acerca de las oportunidades de inversión en los sectores de ciencias de la vida y biotecnología en España y



Congreso de los Diputados

seguidamente la Delegación asistió a la Spain Hospitality Reception, que ofrecieron el ICEX y la Oficina Comercial de España en Chicago.

La Delegación española volvió con una altísima impresión y valoración del trabajo desempeñado por el ICEX y por la Oficina Económica y Comercial de España en Chicago con ocasión de la principal feria internacional del sector en materia de biotecnología y con el firme compromiso de trasladar al ámbito parlamentario y gubernamental todas las sugerencias y peticiones que se les formularon por la empresas españolas en las distintas reuniones, tratando de conseguir todo el apoyo que necesitan estas empresas para que puedan triunfar plenamente en el cada vez más global marco competitivo internacional, en un sector tan importante como es la biotecnología para el bienestar de la humanidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, a 5 de julio de 2015.

Mónica Moreno Fernández-Santa Cruz

LETRADA DE LA COMISIÓN DE ECONOMÍA Y COMPETITIVIDAD